



958, rue Main  
Ayer's Cliff QC J0B 1C0  
Tél. : (819) 838-5006  
Fax : (819) 838-4411

## AVIS PUBLIC – CONSULTATION PUBLIQUE OASIS

Avis est donné, par la présente, qu'il y aura séance de consultation publique mardi, **le 10 septembre 2024 à 19h00** en présentiel au Sous-sol de l'église Saint-Barthélemy sis au 911 rue Clough.

Dans le cadre du programme provincial de prévention et de réduction des risques liés aux changements climatiques par le verdissement OASIS, la Municipalité désire consulter une deuxième et dernière fois la population sur les différents enjeux concernant les changements climatiques et leurs impacts sur le milieu et la population. Durant cette rencontre, le projet final du rapport vous sera présenté. Vous aurez ensuite l'opportunité de partager vos commentaires et de poser vos questions.

Les informations récoltées lors de cette séance serviront à bonifier le rapport avant sa remise au gouvernement.

Description de la zone concernée : l'ensemble du territoire est touché par ce projet.

## PUBLIC NOTICE – PUBLIC CONSULTATION OASIS

Notice is hereby given that a public consultation will be held on Tuesday, **September 10<sup>th</sup>, 2024 at 7:00 P.M.** held in person at the basement of St. Barthelemy's Church, 911 Clough Street.

As part of the provincial program to prevent and reduce risks related to climate change by greening (OASIS), the Municipality wishes to consult the public for a second and last time on the various climate change issues and their impacts on the environment and the population. During this meeting, the final draft of the report will be presented to you. You will then have the opportunity to share your comments and ask any questions you may have.

The information gathered at this session will be used to improve the report before it is submitted to the government.

Description of the concerned area: The project applies to the entire territory of the municipality.

Donné à Ayer's Cliff, le 29 août 2024 / Given at Ayer's Cliff, August 29th, 2024.

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Abelle L'Écuyer-Légault', is written over a horizontal line.

Abelle L'Écuyer-Légault  
Directrice générale / General Director